

PERIODO  
PRESIDENCIAL

908708

ARCHIVO

Santiago, 16 de Julio de 1989

Sr. Patricio Aylwin Presente.  
Estimado Don Patricio:

Como ya es de su conocimiento, los Partidos Humanistas y Verdes han constituido una alianza electoral para los efectos políticos actuales. De tal forma el próximo 22 de Julio los Consejos Generales de ambos partidos decidirán acerca de la proclamación del candidato a Presidente de la República, y nominarán sus candidatos al Parlamento.

Las decisiones que tales Consejos adoptan, están íntimamente vinculadas con los resultados finales de las negociaciones actualmente en desarrollo, respecto de los acuerdos parlamentarios, toda vez que el acuerdo relativo al programa ya ha sido resuelto en sus bases generales en la Concertación de la cual ambos partidos son integrantes.

En el mismo espíritu que animó al Comando por el No, en el plebiscito de Octubre pasado, en que trabajamos montando una de las tres líneas de apoderados y permitió el triunfo del pueblo frente a la dictadura; y en que aportamos definitivamente un nuevo estilo en la acción política, manifestamos desde siempre y públicamente nuestro anhelo de un candidato único de la oposición a la Presidencia de la República. Así mismo, desde la fundación de nuestros partidos, hemos trabajado con decisión y sin reservas por el restablecimiento de la democracia impulsando la unidad opositora.

En este sentido las comisiones políticas de ambos partidos han encomendado al Sr. José Tomás Saenz, vocero de la Alianza Humanista Verde, que asista a su proclamación, en un nuevo gesto de unidad, y le haga entrega de la presente. Pero así mismo los partidos que integran esta Alianza no pueden concurrir a la proclamación de su candidatura el día de hoy, por no ser una situación realmente resuelta por ellos.

Le saludan atentamente a usted



LAURA RODRIGUEZ R.  
Presidente  
PARTIDO HUMANISTA



ANDRES KORIZMA Z.  
Presidente  
PARTIDO LOS VERDES